

**Einwohnerfragestunde
Ortsrat Wahlschied
06.10.2022**

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen.

Herr Mazet merkt an, die Genehmigung zu spät erhalten zu haben, dass eine Schulklasse im letzten Schuljahr an einer Ortsratssitzung teilnehmen darf. Grundsätzlich besteht noch Interesse hierfür. Der Ortsrat wird dieses im Auge behalten.

Frau Schimmel spricht die fußläufige Verbindung zur Wahlschieder Gruppe an. Dieses Thema wird in der Sitzung im öffentlichen Teil beraten, so der Ortsvorsteher.